
REQUERIMENTO Nº 00155/2018 

 

 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 
Nesta 
 
Senhor  Presidente,  
 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que após 
apresentação em plenário seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito 
Municipal, solicitando que seja providenciada a construção de dois Campos Society 
no Setor Pouso Alegre, inclusive sugerimos que os mesmos sejam construídos atrás 
do Campo de Futebol Antônio Damião. 

 
O Esporte é uma das atividades mais nobres que a sociedade de todas as 

classes sociais praticam, e é sempre oportuno que o Poder Público invista em 
acesso à diversas modalidades esportivas. E como o setor Pouso Alegre é 
constituído por uma comunidade nova, em que não conta com espaço adequado 
para a prática de futebol society, é importante que estes dois campos sejam 
construídos. 

 
A qualidade de vida, é o fruto de vários quesitos, e um deles é o fácil acesso 

ao esporte, portanto é muito justo que o Poder Público Municipal invista em esporte.  

 

 

 

Gabinete do Vereador, 10 de agosto de 2018. 

 

 

 

JC 

Vereador   - MDB 

 

 

 

 


